

N° 21

The Embassy of the United States of America in Libreville presents its compliments to the Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Gabon and has the honor to inform the Ministry of a new schedule for accepting requests for diplomatic visas. Effective immediately, diplomatic/official passports together with completed application forms may be submitted to the Embassy by designated personnel under cover of a diplomatic note at the following times:

Tuesdays 0830-1000 am and Thursdays 0830-1000 am.

Visas will be available for pick-up the same day after 4:30 pm, or after 9:00 am the following day.

The Consular Section will continue to expedite visas for emergency diplomatic/official travel on condition that the passports and applications are deposited under cover of a diplomatic note **a minimum of 24 hours before anticipated travel.**

The Embassy of the United States of America in Libreville avails itself of this opportunity to renew to the Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Gabon the assurance of its highest consideration.

Embassy of the United States of America
Libreville, 3 February, 2006



DIPLOMATIC NOTE

Traduction officielle

N° 21

L'Ambassade des Etats-Unis d'Amérique à Libreville présente ses compliments au Ministère des Affaires étrangères, de la Coopération, de la Francophonie et de l'Intégration régionale de la République gabonaise, aux Missions diplomatiques et consulaires ainsi qu'aux organisations internationales accréditées au Gabon et a l'honneur de les informer du nouveau programme pour la réception des demandes de visas diplomatiques. À compter de ce jour, les passeports diplomatiques/officiels et les formulaires de demande de visas dûment remplis et accompagnés d'une note verbale de transmission peuvent être déposés en même temps à l'Ambassade par des membres du personnel désignés, selon les horaires ci-après :

mardi 8:30 – 10:00 et jeudi 8:30 – 10:00

Les visas seront prêts pour le retrait le même jour après 16:30 ou après 9:00 le lendemain.

La Section Consulaire continuera à accélérer le traitement des demandes de visas pour les voyages diplomatiques/officiels urgents à condition que les passeports et les demandes soient déposés avec une note verbale de transmission **au moins 24 heures avant le voyage.**

L'Ambassade des Etats-Unis d'Amérique à Libreville saisit cette occasion pour renouveler au Ministère des Affaires étrangères, de la Coopération, de la Francophonie et de l'Intégration régionale de la République gabonaise, aux Missions diplomatiques et consulaires ainsi qu'aux organisations internationales accréditées au Gabon les assurances de sa très haute considération.

Ambassade des Etats-Unis d'Amérique
Libreville, le 3 février 2006

DIPLOMATIC NOTE